
Obediência X Rebeldia 

 

Podemos ver nos dias atuais uma busca contínua do homem em satisfazer os seus desejos e suas 

vontades. Não que o homem (mulher) não tenha seus objetivos ou sonhos para realizá-los; todo 

homem tem que rever os seus objetivos e a maneira para consegui-los. Porém, vemos o homem 

chegar ao extremo. Vemos pessoas guiadas pelo seu ego e orgulho, fazendo coisas horríveis para o 

seu próximo, iniciando guerras, roubando, matando e destruindo, muitas vezes, em nome de Deus. 

Muitos se dizem religiosos, mas com práticas que não condizem com a Palavra de Deus (Bíblia 

Sagrada).  

 

Mas, graças ao nosso Deus, ainda vemos pessoas dando um bom testemunho como o desse homem, 

chamado José, um dos filhos mais novos de Israel (Jacó – Gn 35:10), homem como nós sujeitos as 

falhas do dia-dia, levado muitas vezes pelas emoções, mas com um coração totalmente temente ao 

seu Deus, um homem de notável obediência ao seu Senhor (Deus).  

 

Desde o princípio de sua história, José sofreu perseguição por parte de seus irmãos, foi vendido 

pelos mesmos, foi levado ao Egito (Gn. 37), lá foi comercializado como uma mercadoria, foi 

comprado por um egípcio chamado Potifar - oficial do faraó e capitão da guarda. Em sua casa 

serviu como seu escravo e logo em seguida, podemos ver no cápitulo 39 do livro de Gênesis, que 

José, sendo atentado pela esposa de Potifar a ter relações sexuais com ela, veio a demonstrar o seu 

temor e obediência a Deus mais uma vez, como está relatado na Bíblia, a sua declaração diante de 

mais uma provação ou tentação: 

 

Ninguém há maior do que eu nesta casa, e nenhuma coisa me vedou (Potifar), senão a ti, porquanto 

tu és sua mulher; como pois faria eu tamanha maldade, e pecaria contra Deus? Gênesis 39:9 Ele 

pagou o preço novamente, pelo seu temor a Deus de não se dobrar à sua própria vontade, e de não 

PECAR CONTRA O SEU DEUS. Ressaltando que a esposa de Potifar era uma mulher muito 

bonita. Por isso José foi levado ao cárcere onde passou um longo tempo. Encontramos hoje em 

meio a igreja do Senhor Jesus uma banalização* do significado da palavra obediência. Vemos 

valores que deveriam ser do mundo, sendo vividos dentro da igreja. Pessoas sem temor algum a 

Deus, mas batendo no peito e dizendo que são “novas criaturas”, transformadas por Cristo.  

 

Nós sabemos que a obra divina do Senhor em nossas vidas é crescente no decorrer dos nossos anos 

em comunhão com Ele, mas tenho meus motivos para achar que muitos ainda não entenderam a 

obra da cruz nas suas vidas, alguns por falta de instrução e outros por má instrução. Devemos saber 

que Jesus deixou os apóstolos com a missão de levar “...a pregação sobre o arrependimento para 

perdão de pecados a todas as nações...” (Lc 24:47) e isso é chamado de “Graça” ou favor não 

merecido. Esse favor que recebemos pela fé em Jesus Cristo nos leva de uma posição de pecadores - 

separados de Deus - para homens e mulheres justificados diante de seus olhos tornando-se seus 

filhos (adotivos) e recebendo a sua santificação – transformação que é paulatina.  

 

Mas a obra do Senhor em nossas vidas é regeneradora – nos restaura. Passamos de pessoas rebeldes, 

que tem o EGO como o centro de tudo, o próprio modo de viver com seus costumes e crenças, para 

sermos pessoas obedientes e disciplinadas na verdade que é a palavra de Deus. Deixamos de servir 

ao pecado para servir a justiça de Deus. (Leia Rm 6 e 1 Pedro 1:14)  

 

Vemos que o obedecer ao nosso Deus é a coisa mais importante que existe! 

 

Obediência: a subordinação da vontade a uma autoridade, o acatamento de uma instrução, o 

cumprimento de uma ordem ou pedido a abstenção de algo que é proibido.  

http://www.bibliaabertaipanema.org/id=14.php


 

Sei que todos nós temos nossos objetivos, sonhos e queremos que se realizem, mas temos que 

entender que Deus está no comando de todas as coisas, e antes do meu e do seu querer, vem o Dele, 

e é isso que hoje em dia está ofuscado aos olhos dos cristãos. Saibamos que nós estamos debaixo do 

senhorio Dele. Ele é nosso Salvador e Senhor também!  

 

Se você tem feito algo que é ilícito, tanto para a lei dos homens como a de Deus e isso tem trazido 

um certo conforto ou benefício para você, seja esse benefício financeiro, familiar ou até mesmo na 

sua igreja, deixe isso por obediência a Deus, veja o exemplo de José: poderia ter desfrutado um 

momento de prazer sexual, que para sua carne seria bom, ninguém saberia também, mas nós 

sabemos em parte o que ocorreria com ele, estaria separado de Deus por causa da sua desobediência 

que não pode ser escondida Dele pela sua onipresença. Não há nada pior que estar separado de 

Deus, mas é isso que o pecado traz para nossas vidas.  

 

Mas as vossas iniqüidades fazem separação entre vós e o vosso Deus; e os vossos pecados 

encobrem o seu rosto de vós, para que não vos ouça. Is. 59:2 

 

Se existe algo que ainda está pendente em sua vida, não deixe para depois, obedeça a Deus, não 

pelo o que você vai receber de Deus em troca, mas simplesmente por amá-lo. Não deixe de 

obedecer a Deus. 

 

...Eis o que odedecer é melhor do que sacrificar... 1Samuel 15:22 

 

A nossa luta é constante contra os nossos adversários que são: os desejos carnais e satanás. (Ler 

Gálatas Cap. 5 e 1 Pedro Cap. 5) 

 

Para José não foi diferente, teve que lutar com ambos, mas perseverou em obedecer, ele trocou o 

conforto de estar na casa de Potifar, comer a comida dele, e de usufruir de um lugar de destaque 

como responsável por sua casa, para não pecar contra o seu Deus e assim manter sua comunhão 

com ele. Por isso vemos a caminhada de José e suas vitórias, prossigamos nesta caminhada também, 

de uma maior e mais completa comunhão com nosso Deus. 

 

Temos que ter motivações, objetivos diários? Claro que sim! Mas que as nossas motivações na 

nossa fé diária não sejam pelo o que Deus pode nos dar e sim pelo o que Deus já nos deu lá na cruz 

do calvário através da morte de seu filho Jesus! Sua morte e ressurreição nos trazem de volta a 

comunhão com Deus, restaurada pelo seu sangue com a remissão dos nossos pecados e seu amor, 

paz, alegria e mais...... Não viva mais separado dele, se arrependa dos seus pecados e o aceite Jesus 

Cristo como senhor e salvador da sua vida e desfrute dessa comunhão maravilhosa. 

 

(*Banalizar é transformar "valores" caros em algo comum e sem importância) 
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Fonte: Bíblia Sagrada 

 


